

Titánico, Colunga y L'Entregu refuerzan sus plantillas

TERCERA RFEF

SAMUEL OSORIO. El mercado en Tercera RFEF sigue activo pese a haberse disputado ya varias jornadas. Como es habitual, los movimientos se centran en jugadores que buscan minutos y nuevas oportunidades para relanzar su temporada.

Uno de ellos es Jairo Vidal, que cambia el Mosconia por el Titánico. El joven mediocentro ofensivo, que llegó a debutar el pasado curso con el Covadonga, había disputado la pretemporada y dos encuentros de Copa RFEF con los de Grado, pero sin protagonismo en Liga. Ahora, probará suerte a las órdenes de Yeo, buscando continuidad en el conjunto lavian.

También hay novedades en el Colunga, que incorpora a Antón García procedente del Tui. El atacante, que el año pasado sumó 26 partidos con el Lennense, no había tenido minutos esta temporada en el cuadro dinamitero y se une al ataque del equipo revelación del grupo.

Por su parte, el L'Entregu refuerza su defensa con Kasse Thierri Aly, lateral zurdo del Real Oviedo que realizó la pretemporada con el filial azul. Joven y de gran recorrido, llega al Nuevo Nalón para competir por la banda izquierda y encaja en el perfil que busca Lucho Valeira.

Además, el Llanes anunció la baja del defensor uruguayo Thomas Ferreira, que se marcha por motivos personales.

Reconocimiento grupista al equipo de Hockey Plus

El Grupo Covadonga rindió ayer homenaje a su equipo de Hockey Plus, reconociendo su destacada participación en el III Campeonato de España de Hockey Plus, celebrado en Santander, y valorando así un proyecto que representa la cara más inclusiva y transformadora del deporte. El acto, presidido por Joaquín Miranda, presidente del Club, contó con la presencia de los y las jugadoras del equipo, sus entrenadores y familiares. Este homenaje pretende destacar no solo el trabajo realizado sobre el terreno de juego, sino también el significado que tiene este proyecto dentro del club: un ejemplo de cómo el deporte puede derribar barreras, crear oportunidades y transformar vidas.

El Barça busca reencontrarse antes del clásico ante el Madrid

LIGA DE CAMPEONES

Los azulgranas se miden al Olympiacos en el Lluís Companys, mientras que el Atlético pasa examen ante un potente Arsenal

DANIEL PANERO

BARCELONA. El Barcelona tiene este martes un partido incómodo. Los azulgranas reciben al Olympiacos en el Lluís Companys (18.45 horas) en un encuentro bisagra entre el difícil compromiso que solventaron contra el Girona en el último minuto y un clásico al que los de Hansi Flick no llegarán en su mejor momento. El Barça no es el del año pasado, está concediendo mucho más en defensa, y eso es algo que el técnico alemán quiere empezar a cortar cuanto antes, empezando en la Champions y ante un rival que debe pagar los platos rotos para recuperar sensaciones antes de visitar el Bernabéu.

Y es que el Barça llega a este momento de la temporada con dudas. Es así porque el 4-1 recibido en el Ramón Sánchez Pizjuán encendió todas las alarmas y porque el duelo ante el Girona no solo no ha conseguido apagarlas, sino que ha hecho que suenen aún con más fuerza. Flick sabe que su equipo necesita mejorar antes del clásico y que el partido de este martes puede ser clave. «Ahora mismo es una situación complicada, pero estoy feliz de haber conseguido los tres puntos contra el Girona.



Lamine Yamal. EFE

Hemos analizado el partido, hemos hablado de posicionamiento y de mantener la distancia correcta respecto al rival. Hay que encontrar una mejor colocación y, a partir de ahí, presionar», afirmó Flick en la rueda de prensa previa al duelo contra el Olympiacos.

El técnico alemán es consciente de que para pelear por todos los títulos también esta temporada, su equipo debe mejorar en varios aspectos y uno de ellos es el **estadio físico** de sus jugadores. Las lesiones han lastrado al Barça en las últimas jornadas y los culés llegan a una semana clave

arrastrando bajas de futbolistas importantes y con otros todavía tratando de alcanzar su mejor tono físico. Ante Olympiacos no podrán estar por lesión Ter Stegen, Joan García, Gavi, Dani Olmo, Raphinha, Ferran Torres y Lewandowski, mientras que Christensen es duda por una indisponibilidad. Todas estas ausencias, el poco ritmo de competición de jugadores como Fermín o Lamine Yamal y la cercanía del clásico hacen que el once para medirse al Olympiacos sea un auténtico rompecabezas

Duelo de altura en Londres

Hay equipos que parecen transformarse según el escenario. Uno de ellos, sin duda, es el Atlético en este 2025. Los de Simeone mantienen una fortaleza casi inexpugnable en el Metropolitano, donde en quince partidos han logrado once victorias y tres empates y solo han encajado una derrota. Todo lo contrario que cuando viajan lejos del calor de su gente. Ahí los rojiblancos se transforman y pierden crédito. En catorce salidas este año, solo han ganado tres veces, han empatado seis y han caído en cinco. Una doble cara que deberá poner a prueba en su visita al Emirates Stadium para enfrentarse al Arsenal, en la tercera jornada de la Champions League (21 horas).

Será un duelo de contrastes por la forma de entender el fútbol y por las rachas. Mikel Arteta propone control, posesión y verticalidad medida. Simeone, pragmatismo, intensidad y oportunismo para sacar adelante el duelo.

Carreño, fuera de la primera lista de España para la fase final de la Copa Davis

TIENES

J. A. G. Habrá que esperar todavía unos días para conocer si Pablo Carreño estará en la lista definitiva de España que peleará por la Copa Davis. El gijonés podría ser el complemento al equipo que avanzó ayer el seleccionador David Ferrer. En principio, el técnico ha apostado por Carlos Alcaraz y Jaume Munar como fijos, a los que hay que añadir a Pedro Martínez y Marcel Granollers, que disputaría el dobles. Según desveló el propio Ferrer, habrá un quinto jugador en la convocatoria aunque su nombre no será desvelado hasta la víspera de la fase final que tendrá lugar en Bologna entre los días 18 al 23 de noviembre.

Pablo Carreño



Los campeones del US Open en individuales y dobles no estuvieron en el enfrentamiento ante Dinamarca, pero liderarán a la Armada en los cuartos ante la República Checa. Si estuvo ante los daneses Pablo Carreño, héroe entonces al ganar el partido decisivo que daba el pase a España. Carreño está en forma y buena prueba de ello son los resultados que está obteniendo en los torneos que está disputando y que le han permitido sumar puntos para entrar otra vez en el 'top 100'.



R.G.C.C.